

資料3 見つけよう！ ふるさとのよさと わたしの将来

市教育委員会では、新型コロナウイルス感染症の状況下においても、工夫しながら、子どもたちが様々な体験をする機会を提供したいと考えています。今回、ふるさと学習・キャリア教育の取組として、市内中学生に対し、次の2つの事業を実施します。

市公式フォトアンバサダー

1 「ふるさといみず 私の一枚」 ～ イナガキヤスト × 大門中学校1年生 ～

(1) 趣 旨

大門中学校1年生(約250名)が、学習専用端末(タブレットPC)を使い、自らが思い描く「ふるさと いみず」の風景等の写真を撮影しました。(冬季休業期間中に撮影)

今回、本市公式フォトアンバサダー イナガキ ヤスト氏 を母校である大門中学校に講師として招き、生徒が撮影した写真の講評をしていただくとともに、写真を通して、ふるさとのよさを再発見する授業を実施します。

なお、優秀写真については、市報に掲載する予定です。

※ 事前授業(実施済) 令和3年12月17日(金)

講 師 イナガキ ヤスト氏 写真の撮り方のコツ等について

(2) 日 時

2月25日(金) 午前11時45分～午後0時35分

(3) 場 所

大門中学校体育館

2 「先輩に学ぶ」 ～ 第一線で活躍している先輩 × 市内中学校2年生 ～

(1) 趣 旨

進路を考える中学校2年生に対して、富山県出身であり、様々な分野の第一線で活躍されている先輩を講師に、オンライン講演会を開催します。

将来の夢や目標を持つことの大切さ、自分の生き方を考える機会を提供したいと考えています。

(2) 対 象

市内中学校2年生 全6校 約880名

2校1グループとし、3グループにてオンライン実施

また、すべての講演会の様子を録画し、全中学校で共有します。

(3) 講師のプロフィール及び実施校等

	プロフィール	実施校 日程	備考
①	<p>講師名 石浦 弘幸(いしうら ひろゆき) 高岡市出身</p> <p>-----</p> <p>・サントリーホールディングス株式会社 デザイン部、クリエイティブディレクター ・缶コーヒー「BOSS」といえば、誰もがあのパイプをくわえた男性のイメージを思い浮かべるが、そのロゴマークを考案。これまで、BOSSをはじめ、デザイナーとして、ディレクターとして、様々な飲料のパッケージデザインを生み出している。</p>	<p>■新湊南部中学校 ■大門中学校 計 約360名</p> <p>◆2月2日(水) 午後2時35分～ 午後3時25分</p>	
②	<p>講師名 林 輝幸(はやし てるゆき) 滑川市出身</p> <p>-----</p> <p>・東京大学入学後、TBS「東大王」に出演 ・2021年3月に「東大王」を卒業し、クイズプレイヤーとして多方面にて活躍。現在、クイズ制作集団「Q星群」を立ち上げ、代表に就任。クイズやイベントなどの企画運営をしている。</p>	<p>■射北中学校 ■小杉南中学校 計 約210名</p> <p>◆2月8日(火) 午後1時30分～ 午後2時20分</p>	
③	<p>講師名 長江 努(ながえ つとむ) 富山市出身</p> <p>-----</p> <p>・株式会社 ディレクションズ代表 クリエイティブディレクター ・若い世代向け各種コンテンツから学術会議の配信、企業のブランディングまで、映像事業を中核とした様々なコミュニケーションを通じて社会貢献を行う。 ・数々のNHK Eテレのこども番組(ビットワールド、シャキーン!等)を立ち上げる一方で、アニメから舞台までの幅広い領域でビジネスを構築している。</p>	<p>■新湊中学校 ■小杉中学校 計 約310名</p> <p>◆2月17日(木) 午後1時40分～ 午後2時30分</p>	

※ 本事業の企画については、本市にゆかりがある 青井 茂氏が代表を務める、株式会社 TOYAMATOのご協力をいただき実施します。